

Las culturas: China, Egipto, Iglesia Católica; tienen como común aporte a la administración:

- a. Manejo de tiempos y movimiento ✘
- b. Control
- c. Tolerancia
- d. Disciplina

Pregunta 2

Incorrecta Puntúa 0.00 sobre 1.00 [🚩 Marcar pregunta](#)

La planeación a corto plazo (donde extraer las rocas, cuándo, cuántas, etc.), de alguna manera se pudo ver sus primeros inicios por parte de la cultura egipcia.

Seleccione una:

- Verdadero **✘**
- Falso

Egipto

Según Ramírez (1999), el alto grado de centralización en la toma de decisiones no ha sido mostrado como una característica bastante elocuente del Antiguo Egipto.

La evolución de la administración de Egipto está directamente relacionada con las características geográficas que le favorecieron. Al inicio, los campesinos de manera libre cultivaban la tierra; sin embargo, en el momento de aparecer el Faraón Menes, a quien se le atribuye la unificación de Egipto, se genera una nueva manera de **trabajar la tierra**: aparecen los estados agrícolas del Faraón y los estados de los **señores feudales**. La agricultura y la ganadería fueron las principales riquezas de los egipcios, igualmente sobresalieron por la minería, albañilería, carpintería, etc. La navegación y el comercio tuvieron grandes avances debido al río Nilo.

Para la construcción de las pirámides, en el caso de Keops, proceso que duró más de veinte años, se menciona que utilizaron más de 2 millones de bloques de granito, con un peso promedio alrededor de 2 toneladas. Algunos de sus aportes los observamos en la planeación, la organización y el control para la realización de las pirámides. **Nos referimos a temas concretos como dónde, cuándo, la cantidad de rocas por extraer** y un sinnúmero de decisiones alrededor de estos, lo que conocemos hoy como planeación a largo plazo (o estratégica). Es destacable la facilidad para organizar a sus trabajadores, aun sin disminuir

Pregunta 7

Incorrecta Puntúa 0.00 sobre 1.00 [Marcar pregunta](#)

El arsenal de Venecia es considerado uno de los lugares más representativos para los comerciantes y como mayores aportes a la administración, debido su buen manejo en el entrenamiento de personal, sistema de recompensas, estandarización, así como los controles contables.

Seleccione una:

- Verdadero *
- Falso

Arsenal de Venecia

En siglo XV, en Venecia, una reconocida flota mercante privada se convirtió en un astillero representativo, el cual presentó varias prácticas administrativas relevantes:

- ▶ **Línea de montaje:** la forma como estaban los almacenes a lo largo del canal.
- ▶ **Recursos humanos:** las horas de trabajo fueron controladas de manera rigurosa, el pago era realizado por día, el ingreso al astillero era meticuloso para evitar robos y se estableció la figura del capataz como la persona encargada de revisar el trabajo.
- ▶ **Estandarización:** las líneas de montaje y equipos de navío eran uniformes no solo en sus procesos, sino también en el diseño.
- ▶ **Control contable:** control detallado de las compras, materiales y tiempos establecidos para cada uno de los proyectos.
- ▶ **Control de existencias:** registro exhaustivo y detallado de las entradas y salidas de municiones y materiales.